INFORME DE GESTIÓN

2023

Preparado por:



fundacionatbios@gmail.com Cl. 70 # 96 - 85. l6 A602, Bogotá, Colombia

Contenido

- Introducción
- Estructura Organizativa
- ¿Cómo Vamos?
- Varios

Introducción

La Fundación NatBíos, se crea en 2019, como una organización sin ánimo de lucro que busca enfrentar la degradación ambiental y propone trabajar por nuestra casa común para lograr cambios profundos hacia una vida sustentable.

En este documento, dando cumplimiento a los estatutos y de conformidad con las normas legales vigentes (los artículos 46 y 47 de la ley 222 de 1995), se presenta el Informe de Gestión que describe las actividades desarrolladas en el 2023.

ESTRUCTURA ORGANIZATIVA

La Fundación NatBíos, se constituyó y registró ante la Cámara de Comercio del Circulo de Bogotá en febrero de 2019 con el objeto de realizar acciones concretas para trabajar por el bienestar de las comunidades locales a través de la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sustentable, teniendo en cuenta las directrices establecidas en los objetivos de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas. El domicilio principal de la entidad es la ciudad de Bogotá; sin embargo, podrá establecer oficinas o sucursales en otros municipios del país y/o en el extranjero, así como también relaciones con otras entidades que contemplen fines semejantes.

La fundación como estructura organizativa presenta la asamblea general, junta directiva, dirección de la fundación, Subdirección técnica y Científica, Subdirección Financiera y Contable, Área de comunicaciones y marketing y Área de talento humano, y esta se yu mantiene con el fin de desarrollar sus actividades.

¿CÓMO VAMOS?

En esta sección se relacionan cinco aspectos importantes: i) Análisis de la situación financiera, ii) Acontecimientos importantes acaecidos después del ejercicio, iii) Evolución previsible de la Fundación, iv) Operaciones celebradas asociados fundadores o con los administradores y v) Estado de cumplimiento de las normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor por parte de la Fundación.

i) Análisis de la situación financiera de la entidad

Al no haber iniciado a desarrollar el objeto social de la Fundación durante el 2021, los estados financieros se mantienen bajo las mismas cifras que al momento de su constitución.

ii) Acontecimientos importantes acaecidos después del ejercicio

No existieron acontecimientos importantes desde el cierre del ejercicio hasta la fecha de realización del presente informe.

iii) Evolución previsible de la Fundación

Teniendo en cuenta las limitaciones encontradas debido a la emergencia sanitaria declarada por el gobierno nacional del SARS - COVID 19, la evolución se centrará en avances la estrategia de comunicación y el desarrollo de perfiles de proyectos para la consecución de financiación.

iv) Operaciones celebradas asociados fundadores o con los administradores

No existieron préstamos u operaciones celebradas por parte de los asociados fundadores ni con ninguno de sus administradores.

v) Estado de cumplimiento de las normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor

A la fecha del presente informe la fundación no tenía la responsabilidad en el cumplimiento de obligaciones relacionadas con la propiedad intelectual y derechos de autor.

VARIOS

Se realizó la presentación por la representante legal de la gestión realizada durante el tercer año, que principalmente estuvo orientada al avance en la planeación estratégica y la consecución de financiación. Se avanzó en la estrategia de comunicación y la estrategia financiera. El avance fue limitado dado que la gestión continuó afectada por la emergencia sanitaria declarada por el gobierno nacional del SARS - COVID 19 y por situaciones de fuerza mayor de la representante legal.

Jan 27.

Paola Borita Giraldo Rodriguez Representante Legal Trabajemos juntos por nuestra casa común



¡CADA ESFUERZO VALE!